

Contenidos:

pg. 1 Destacado.

pg. 1 Especial Empleo, Juventud y Emprendimiento.

pg. 3 Actualidad Europea.

pg. 4 Eventos Europeos

pg. 4 Agenda Cámara.

pg. 5 Oportunidades de financiación europea.

pg. 6 Cooperación empresarial.

**DESTACADO**

La Cámara de Comercio de Badajoz, consciente del interés creciente por parte de la comunidad empresarial en todos los asuntos relacionados con Europa, pone al servicio de las empresas y de la ciudadanía en general el Boletín EUROANTENA con la finalidad de informarte cada mes sobre las principales novedades y oportunidades que la Unión Europea pone a tu alcance.

EUROANTENA te ofrece información sobre actualidad europea relacionada con la innovación y el desarrollo empresarial, la formación, la sostenibilidad y el medio ambiente y la I+D, entre otros, con un especial enfoque en los ámbitos del empleo, la juventud y el emprendimiento: elementos clave de la UE en su Estrategia de crecimiento para el año 2020.

Desde hace más de una década, la Cámara de Comercio de Badajoz tiene el firme propósito de posicionar a la provincia de Badajoz en Europa y es por ello que ha diseñado EUROANTENA, para ayudarte a adquirir nuevos conocimientos aumentando la competitividad, mejorando la empleabilidad de las personas y fomentando el desarrollo local y sostenible de la región.

**ESPECIAL EMPLEO, JUVENTUD Y EMPRENDIMIENTO****Sistema de Garantía Juvenil: ¿en qué consiste?**

La Garantía Juvenil es una iniciativa puesta en marcha en 2013 por la UE para luchar contra el desempleo juvenil garantizando que todos los jóvenes menores de 25 años reciban una oferta de trabajo, período de prácticas, formación en una empresa o centro de enseñanza en un plazo de 4 meses tras acabar su educación formal o quedar desempleados.



Cada Estado Miembro es responsable de implantar la Garantía Juvenil con el apoyo de la Comisión Europea, siendo en España la Estrategia de Emprendimiento y Empleo Joven 2013-2016 y el **Plan Nacional de Implantación de la Garantía Juvenil**, los dos marcos principales de implantación; con un presupuesto de 1.887 millones de euros, el Plan español quiere disminuir la elevada tasa de jóvenes ninis (que ni estudian ni trabajan) a través de un paquete de medidas preventivas y de atención temprana dirigidas a mejorar la intermediación, la empleabilidad, la contratación y el emprendimiento en jóvenes menores de 30 años.

En Extremadura, se ha propuesto un Ensayo de Sistema de Garantía Juvenil que ha sido pactado con los agentes sociales y económicos e incluye programas de formación de ESO, formación profesional para jóvenes, formación para el emprendimiento y formación profesional dual, así como medidas para la contratación en prácticas, adquisición de experiencia profesional, contratación de parados de larga duración y prácticas no laborales.

A partir de julio de 2014 se abrirá el registro telemático del Plan de Garantía Juvenil en España y se empezarán recibir las primeras solicitudes de los jóvenes.

¿Quieres saber más sobre la Garantía Juvenil? Pincha [aquí](#).


Cámara
Badajoz


Antenas Locales

UNIÓN EUROPEA
Fondo Social Europeo
Invierte en tu futuro

DIPUTACIÓN DE BADAJOZ

Ayuntamiento de Almendralejo

Ayuntamiento de VILLANUEVA DE LA SERENA

Cámara de Comercio de Badajoz.
Avenida Europa, 4
Badajoz, Extremadura
Tel. 924 23 46 00
Fax 924 24 38 53
www.camarabadajoz.es
euprojects@camarabadajoz.org



Portal EURES: el mayor servicio europeo de empleo.

EURES es una red de cooperación coordinada por la Comisión Europea y formada principalmente por servicios públicos de empleo, sindicatos y organizaciones patronales, creada en 1993 con el objetivo de facilitar la libre circulación de los trabajadores en el marco del Espacio Económico Europeo (EEE) proporcionando servicios de información, asesoramiento y contratación/colocación para los trabajadores y empresarios.

EURES ofrece información y asesoramiento para la movilidad relacionada tanto con las oportunidades de empleo como con las condiciones de vida y de trabajo en el EEE, ayuda a los empresarios a contratar trabajadores de otros países y orienta a los más de 600.000 trabajadores que trabajan en regiones fronterizas, así como a las empresas de estas zonas limítrofes.



Por un lado, el portal web dispone de un potente motor de búsqueda de empleo y oportunidades de aprendizaje que permite realizar búsquedas de empleo y formación con total facilidad y flexibilidad en 31 países europeos y, por otro lado, permite a los empresarios publicar gratuitamente sus vacantes de empleo y buscar currículos de potenciales candidatos. Por último, el portal ofrece asistencia y contacto personalizado a través de sus más de 900 consejeros EURES en toda Europa.

Como novedad, en 2014 se ha puesto en marcha una nueva aplicación el **Pasaporte Europeo de Competencias Sectoriales**, que permite a los solicitantes de empleo describir sus competencias y experiencia en un sector específico con mayor exhaustividad y a las empresas encontrar más fácilmente lo que están buscando facilitando así la contratación. Por el momento están funcionando el sector de la hostelería y pronto se pondrán en marcha otros sectores.

¿Te interesa EURES? Accede al portal pinchando [aquí](#).

Erasmus para Jóvenes Emprendedores: fomento del emprendedurismo y la competitividad de las PYME.

Con el inicio del nuevo marco financiero de la Unión Europea para los años 2014 – 2020, Europa ha rediseñado el conjunto de programas de financiación comunitaria existente hasta 2013, sustituyendo al antiguo Programa Marco para la Innovación y la Competitividad por el actual **Programa COSME para la Competitividad de las Empresas y las PYMES**.

Dentro de COSME se enmarca el programa Erasmus para Jóvenes Emprendedores, que desde el año 2008 apoya el emprendedurismo, el desarrollo internacional y la competitividad de emprendedores, PYMEs y micro PYMEs de reciente creación, financiando proyectos que apoyen el trabajo en red entre nuevos emprendedores y emprendedores ya consolidados a través de la asistencia e intermediación de las llamadas Organizaciones Intermediarias (OI).



**Erasmus Jóvenes
Emprendedores**

El programa, con un presupuesto para 2014 de 4 millones de euros, financia estancias inferiores a 12 meses de nuevos emprendedores en empresas consolidadas bajo la coordinación de las OI con el fin último de fomentar el intercambio de experiencias, las relaciones entre emprendedores de distintos países, la formación, el acceso al mercado, la creación de nuevas empresas, joint-ventures y aceleradoras, la innovación, y la internacionalización, entre otros.

¿Quieres participar? Pincha [aquí](#).



La Comisión Europea impulsa el acceso a la financiación de las Pymes europeas con la Garantía InnovFin.

El pasado 12 de junio, la Comisión Europea lanzó InnovFin: una nueva generación de instrumentos financieros y de servicios de asesoramiento destinados a mejorar el acceso a la financiación de las empresas innovadoras. InnovFin se ejecutará durante el periodo 2014-2020 y dará apoyo con hasta 48.000 millones de euros en inversiones finales en Investigación + Innovación. InnovFin consiste en una gama de productos, que abarcan desde garantías para los intermediarios que conceden préstamos a las Pymes hasta préstamos directos a empresas, a fin de respaldar los proyectos de I+D+i, de los más modestos a los más ambiciosos.



Las Pymes se beneficiarán del producto Garantía InnovFin que concede garantías y contragarantías sobre la financiación de la deuda, por un importe comprendido entre 25.000 y 7,5 millones de euros, a fin de mejorar el acceso a la financiación. Este instrumento es ejecutado por el Fondo Europeo de Inversiones (FEI) y se desplegará a través de intermediarios financieros (bancos y otras instituciones financieras) de los Estados miembros de la UE y los países asociados.

En virtud de este instrumento, los intermediarios financieros estarán garantizados por el FEI contra una parte de las pérdidas sufridas como consecuencia de la financiación de la deuda cubierta por el instrumento. Las garantías y los préstamos InnovFin estarán respaldados por fondos asignados por el Programa Horizonte 2020.

InnovFin, se basa en el éxito del Instrumento de Financiación del Riesgo Compartido, establecido por el Séptimo Programa Marco de Investigación y Desarrollo Tecnológico que contribuyó con más de 11.000 millones de euros a financiar 114 proyectos de I+D+i por un valor superior a 30.000 millones de euros.

Para más información sobre InnovFin, pincha [aquí](#).

El Programa LIFE destinará 44 millones de euros para proyectos de acción por el clima.

El [Programa LIFE 2014 – 2020](#) lanza su primera convocatoria de propuestas destinada a financiar proyectos para la lucha contra el cambio climático. En el año 2014, el subprograma "Acción por el Clima" destinará 44,26 millones de euros para el desarrollo y la puesta en práctica de soluciones innovadoras que respondan al desafío del cambio climático en toda Europa.



Los proyectos seleccionados en el marco de esta convocatoria deberán ser proyectos piloto, proyectos de demostración y proyectos que promuevan las mejores prácticas, haciendo emerger las tecnologías hipocarbónicas de vanguardia, reforzando las soluciones existentes contra el cambio climático y contribuyendo a la consecución de los objetivos de la legislación y la estrategia de la UE en materia de clima. Igualmente, promoverá la comunicación, la cooperación y la difusión de información sobre las medidas de atenuación y de adaptación al cambio climático.

Desde la creación del programa LIFE en el año 1992, España ha sido año tras año uno de los principales países beneficiarios del programa, habiendo liderado el 20% del total de proyectos aprobados en toda Europa durante el periodo 2007 – 2013 por valor de 1.100 millones de euros, de los cuales 530 millones de euros han sido aportados por la Unión Europea.

El plazo límite para la presentación de proyectos finaliza el próximo 16 de octubre de 2014 y la convocatoria está abierta a organismos públicos, empresas y organizaciones privadas no comerciales.

Conoce todos los detalles de la convocatoria pinchando [aquí](#).



La Unión Europea lanza el Portal Europeo de Internacionalización de las PYME.

La Comisión Europea ha creado recientemente el Portal Europeo de Internacionalización de las PYME con la finalidad de ofrecer información práctica a las PYME establecidas en la Unión Europea que quieren ampliar sus negocios a mercados fuera de la UE.



El portal ofrece una base de datos de los servicios públicos de apoyo a las PYME tanto a nivel local como en los mercados internacionales de crecimiento, así como enlaces a otras fuentes de asesoramiento y apoyo respaldadas por la UE.

La base de datos es gratuita, está abierta al público y contiene alrededor de 300 proveedores de servicios que cubren aproximadamente 1.200 servicios de apoyo. Los resultados de las búsquedas se pueden precisar definiendo los tipos de internacionalización (importación, exportación, inversión extranjera directa, etc.), los servicios específicos o los idiomas hablados por la PYME.

Por último, el Portal de Internacionalización de las PYME proporciona enlaces a la "[Base de Datos de Acceso al Mercado](#)" de la Comisión Europea, que proporciona información de acceso al mercado para los mercados de crecimiento individual.

¿Quieres conocer el portal? Pincha [aquí](#).



EVENTOS EUROPEOS

Las Tecnologías Futuras y Emergentes (FET) en Horizonte 2020

3 de julio de 2014, Madrid

La Universidad Autónoma de Madrid, el Ministerio de Economía y Competitividad y los Puntos Nacionales de Contacto FET organizan esta jornada informativa sobre las acciones FET dentro de Horizon 2020, encaminadas a promover tecnologías radicalmente nuevas mediante la exploración de ideas novedosas y de alto riesgo basadas en los fundamentos científicos. Se pretende detectar y aprovechar las oportunidades de los beneficios a largo plazo para los ciudadanos, la economía y la sociedad.

[Más información.](#)

Jornada de apoyo a la preparación de propuestas Horizonte 2020 Sociedades Seguras

10 de julio de 2014, Madrid

Evento organizado por el Centro de Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI) con el objetivo de guiar a los asistentes en la presentación de propuestas a las convocatorias abiertas de Sociedades Seguras del programa Horizonte 2020. La jornada, de 4 horas y media de duración, se dividirá en diferentes sesiones en las que se ofrecerán consejos prácticos para redactar una buena propuesta.

[Más información.](#)

Jornada informativa Horizonte 2020 - Acciones Marie Skłodowska Curie

10 de julio de 2014, Sevilla

Organizada por la Agencia Andaluza del Conocimiento, la Fundación Progreso y Salud, el CSIC y la Red de OTRIs de las Universidades de Andalucía, durante la jornada se presentarán las novedades y modalidades de participación en las acciones Marie Curie del programa Horizon 2020, que persiguen garantizar el desarrollo óptimo y el uso dinámico del capital intelectual reforzando las competencias, la formación y el desarrollo profesional. La jornada está dirigida principalmente a investigadores de universidades, centros de investigación, centros tecnológicos y empresas.

[Más información.](#)

XX Seminario de Asesores de Proyectos de I+D+i de la Unión Europea

30 de septiembre – 2 octubre de 2014, Madrid

Seminario de iniciación al programa Horizonte 2020 dirigido a organizaciones y personas que desean adquirir las habilidades necesarias para asesorar a sus organizaciones, o a otras entidades, para orientar y adecuar sus propuestas a las convocatorias de H2020, trabajando en red con otras entidades.

[Más información.](#)



I Máster: Marketing Online, Móviles y Redes Sociales
120 Horas presenciales + 50 prácticas. Total 170 Horas lectivas
Horario: Miércoles y Jueves de 16:00 a 21:00 horas
Fecha: del 17 de Septiembre al 18 de Diciembre

Dominar Internet es cada vez más importante para crear negocios rentables y buscar nuevos modelos de empresas que se adapten a la nueva economía digital. Además de conocer las herramientas digitales, es fundamental aplicar la estrategia adecuada a cada negocio individualmente, ya que ése es el gran valor de internet, la segmentación personalizada. Los objetivos de este máster son:

- > Combinar las estrategias más adecuadas de marketing online y móvil, redes sociales y sinergias online y offline para trabajar eficazmente en un entorno cada vez más digital.
- > Incluir las herramientas claves combinadas con estrategias de contenidos digitales, lenguajes web y aplicaciones móviles.
- > Enfocar los contenidos orientándolos a poner en práctica desde el primer día las materias impartidas y poder desarrollar un trabajo real y productivo.

Dirigido tanto a Pymes que necesiten aplicarlo a su propia empresa como a profesionales, Community managers y estudiantes que quieran dedicarse a una de las carreras más demandadas en la actualidad, el curso ofrecerá una amplia formación en marketing online y móvil, estrategias sociales, cultura web, tecnología y sinergias en comunicación.



XXI Máster: Tributación, Contabilidad y Gestión Financiera
265 Horas lectivas
Horario: Lunes, Martes y Jueves de 18:00 a 21:00 horas
Fecha: de Octubre 2014 a Junio 2015

XXI MÁSTER
TRIBUTACIÓN, CONTABILIDAD
Y GESTIÓN FINANCIERA

www.facebook.com/camarabadajoz

[@CamaradeBadajoz](https://twitter.com/CamaradeBadajoz)

Abierto el plazo de inscripción con un 5% de descuento para las matrículas antes de Agosto

Profesorado de calidad:
 Inspectores de Finanzas del Estado
 Subinspectores de los Tributos
 Profesores de la UNEX
 Técnicos de la Administración Regional

265 horas de Formación de Octubre a Junio

Cámara de Comercio, Industria y Servicios de Badajoz
Avd. de Europa, nº4 – 924 234 600 Ext: 21 – 32
Información e Inscripciones: www.camarabadajoz.es



Misión Comercial Directa de carácter multisectorial a Israel

La Cámara de Comercio de Badajoz, en colaboración con la Cámara de Comercio de Cáceres y Extremadura Avante organiza la **MISIÓN COMERCIAL DIRECTA ISRAEL 2014**, que se desarrollará en este mercado del 28 al 31 de julio de 2014.

Más información sobre el país haciendo clic [aquí](#).

Visita Profesional a la Feria Internacional Speciality and Fine Food 2014

La Cámara de Comercio de Badajoz, en colaboración con la Cámara de Comercio de Cáceres y Extremadura Avante organiza la Visita Profesional a la Feria Internacional **Speciality and Fine Food**, que se celebrará en Londres (Reino Unido) del 6 al 10 de septiembre de 2014.

The UK's leading
showcase of
fine food & drink



Más información sobre Speciality and Fine Food en: <http://www.specialityandfinefoodfairs.co.uk/>

Misión Comercial Directa a Italia 2014

La Cámara de Comercio de Badajoz, en colaboración con la Cámara de Comercio de Cáceres y Extremadura Avante organiza la **Misión Comercial Directa de carácter multisectorial a Italia**, que se desarrollará en Verona del 22 al 28 de septiembre de 2014. Esta acción coincide en el tiempo con la celebración de la feria internacional Marmomacc por lo que resulta especialmente recomendable para las empresas del sector de la construcción.

Más información sobre el país haciendo clic [aquí](#).

Cámara
Badajoz *dónde estamos?*

PROVINCIA DE BADAJOZ

	SEDE CENTRAL	Cámara Oficial de Comercio e Industria de Badajoz. Avda. Europa, 4. Badajoz T. 924 23 46 00 · F. 924 24 38 53 · camara@camarabadajoz.es
	VIVEROS DE EMPRESA.	Badajoz. C/ Jacinto García Hernández, 13A. Badajoz. T. 924 24 95 59 · viveros@camarabadajoz.es Don Benito. Avda. de Badajoz 1-1°. Don Benito. T. 924 80 29 36 · viveros@camarabadajoz.es Villafraanca de los Barros. C/ Antonio Machado, 2. Villafraanca de los Barros. T. 924 52 53 31 · viveros@camarabadajoz.es Azuaga. C/ Felipe Trigo, 1. Azuaga. T. 924 87 04 29 · viveros@camarabadajoz.es
	ANTENAS LOCALES.	Puebla de la Calzada. CID Vegas Bajas. Plaza del Almendro, 7. T. 924 14 05 25 · puebla@camarabadajoz.es Villanueva de la Serena. Centro Integral de Emprendimiento. C/ López de Ayala 31. T. 924 84 96 81 · villanueva@camarabadajoz.es Olivenza. CID Comarca de Olivenza. C/ Rusia, s/n. T. 924 40 05 85 · olivenza@camarabadajoz.es Almendralejo. CENTRO DE INNOVACIÓN EMPRESARIAL. C/ Vapor, s/n. T. 924 67 05 07 · almendralejo@camarabadajoz.es Castuera. CID La Serena. Avd. América, s/n. T. 924 76 10 48 · castuera@camarabadajoz.es Zafra. CID Zafra - Río Bodión. Avd. de los Cameranos, s/n. T. 924 55 04 77 · zafra@camarabadajoz.es Jerez de los Caballeros. CID Sierra Suroeste. Pol. Ind. El Pabellón. C/ Jara, s/n. T. 924 75 00 03 · jerez@camarabadajoz.es Llerena. CID Campiña Sur. C/ Santiago, 59. T. 924 87 04 29 · llerena@camarabadajoz.es

www.camarabadajoz.org



Jornada sobre las novedades en materia Laboral y Seguridad Social 2014



Esta jornada tratará durante dos horas y media sobre las novedades introducidas en materia laboral y Seguridad Social en este año 2014. Cómo son el Real Decreto-Ley 16/2013 de medidas para fomentar la contratación estable y, mejorar la empleabilidad de los trabajadores, el Real Decreto-Ley 3/2014 de medidas urgentes para el fomento del empleo y la contratación indefinida, o, las bonificaciones y reducciones al sistema de Seguridad Social, Ley 14/2013 de apoyo a los emprendedores. Está **destinada a empresarios/as, emprendedores/as, profesionales y estudiantes.**

Las jornadas se desarrollarán en las siguientes localidades:

VILLAFRANCA DE LOS BARROS

Lunes 30 de Junio a las 19:00 horas

Vivero de Empresas de Villafranca, c/Antonio Machado, 2

DON BENITO

Martes 1 de Julio a las 19:00 horas

Sede APYME Don Benito, c/ Espronceda, 2, 1ªA

AZUAGA

Miércoles 2 de Julio a las 19:00 horas

Vivero de Empresas de Azuaga, c/ Felipe Trigo, 1

Jornadas Organizadas por la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Servicios de Badajoz e impartidas por Antonio Romero Valdeón, asesor de empresas.

Curso: Productos y Gastronomía "Made in Spain"

ANTENA LOCAL ZAFRA

12 horas presenciales. CID Zafra-Río Bodión - Avenida de los Cameranos, S/N

Lunes 7, martes 8 y miércoles 9 de julio. De 17:00 a 21:00 horas.

Conceptualmente, nuestro país es reconocido por su inmensa riqueza tanto de los productos de la tierra como de su gastronomía, pero en la práctica, exceptuando las creaciones de un selecto grupo de cocineros y un reducido número de artículos, el consumo y conocimiento de estos queda reducido al entorno local. Es por eso que se crea este curso, para llevar más allá el conocimiento de nuestros productos.

Curso: Cortador de Jamón

ANTENA LOCAL PUEBLA DE LA CALZADA

20 horas presenciales. CID Vegas Bajas - Pza. del Almendro, 7

Lunes a viernes, del 7 al 18 de julio. De 19:00 a 21:00 horas.

Este curso tiene como objetivo ofrecer los conocimientos básicos para la iniciación al corte del jamón, tanto para los trabajadores del sector de la hostelería, de la industria del cerdo, profesionales del sector y del comercio de industria cárnica, que puedan estar interesados en la iniciación del corte del jamón y la adquisición de conocimientos relacionados con el mismo.



Curso: 3 C's para negociar: Comunicar, Consensuar, Crecer ANTENA LOCAL JEREZ DE LOS CABALLEROS

12 horas presenciales. CID Sierra Suroeste - Pol. Ind. El Pabellón - C/ La Jara, S/N.

Lunes 7, martes 8 y miércoles 9 de julio. De 17:00 a 21:00 horas.

¿Qué es negociar? es escuchar, comprender, valorar, intercambiar, aprender, pactar, comunicar, acordar...

La negociación va mucho más allá de un conjunto más o menos interesante y útil de técnicas. La capacidad de negociación va unida al desarrollo personal.

Curso: Creación de páginas web en formato WordPress ANTENA LOCAL ALMENDRALEJO

12 horas presenciales. Centro Cívico - C/ Mérida, 11

Lunes 7, martes 8 y miércoles 9 de julio. De 17:00 a 21:00 horas.

Curso dirigido a empresas, profesionales, autónomos y emprendedores que requieran o tengan la necesidad o inquietud de tener una página web o un blog. Esta unidad didáctica está pensada para personas que no tienen idea alguna de programación ni diseño, no requiriéndose conocimientos previos.

Curso: Gestión eficaz del tiempo y productividad personal ANTENA LOCAL VILLANUEVA DE LA SERENA

12 horas presenciales. Centro Educativo Municipal Jesús García Trujillo - Camino de Magacela, 10

Lunes 7, martes 8 y miércoles 9 de julio. De 17:00 a 21:00 horas.

En momentos en los que mejorar la productividad es una de las claves para seguir siendo competitivos, la habilidad de gestionar tiempo y tareas de forma adecuada adquiere una importancia extraordinaria.

Una mala gestión del tiempo impacta de forma negativa e inmediata en nuestra productividad, en la rentabilidad de nuestro desempeño, en nuestro desarrollo profesional, en la productividad de nuestro equipo, en las relaciones con nuestro entorno, en nuestros clientes, etc.

Curso: Optimización de ventas ANTENA LOCAL ALBURQUERQUE

12 horas presenciales. Aula de Formación Parque de Bomberos - C/ El Corcho, S/N.

Lunes 7, jueves 10 y lunes 14 de julio. De 17:00 a 21:00 horas.

Es muy probable que como vendedor tengas dudas de cómo actuar en un momento concreto con un cliente. Se deben dominar las técnicas de ventas más efectivas. Con esta acción conseguirás sacar el máximo partido de la red comercial y diseñar estrategias ganadoras de venta, así como obtener soluciones concretas a los problemas de venta con los que se encuentre, así como a las objeciones que el cliente le ponga.



OTROS CURSOS Y JORNADAS DURANTE ESTE MES:

Curso: Sistemas de Gestión: Calidad, Medio Ambiente y Eficiencia

Curso: Posicionamiento líder en Internet ANTENA LOCAL OLIVENZA

Curso: ¿Qué cambia cuando decidimos exportar? ANTENA LOCAL LLERENA

Curso: Empresa 3.0: Innovación en la nube con Office 365 ANTENA LOCAL CASTUERA

Curso: Posicionamiento líder en Internet AZUAGA - VIVERO DE EMPRESAS

Curso: Técnicas de Venta

Curso: Descubre nuevos nichos de mercado BADAJOZ - SEDE CÁMARA



PROGRAMA	TEMÁTICAS	FECHA LÍMITE
COSME	ERASMUS para Jóvenes Emprendedores	17 julio
EaSI	Innovaciones de política social de apoyo a las reformas en los servicios sociales	30 julio
EaSI	Centros de información para trabajadores migrantes intracomunitarios	30 julio
DG COMM	Programa de subvenciones de la Comisión Europea de iniciativas para promover el debate y aumentar la sensibilización acerca de las prioridades políticas de la UE	1 agosto
COSME	Educación para el Emprendimiento (Iniciativa Pan-Europea de Aprendizaje Empresarial)	20 agosto
EaSI	Apoyo al diálogo social	25 agosto
Horizon 2020	Movilidad para el crecimiento	28 agosto
Horizon 2020	Seguridad Digital	28 agosto
Horizon 2020	Vehículos verdes	28 agosto
ERASMUS+	Refuerzo de las capacidades en el ámbito de la juventud	2 septiembre
Horizon 2020	Industria sostenible baja en carbono	2 septiembre
Horizon 2020	Energía competitiva baja en carbono	9 septiembre
LIFE	Proyectos de asistencia técnica – subprograma Medio Ambiente	15 septiembre
COSME	Maximizar las sinergias entre el turismo de alta gama y las industrias creativas	16 septiembre
Horizon 2020	Instrumento PYME: Escenario abierto a las innovaciones tecnológicas disruptivas	24 septiembre
Horizon 2020	Instrumento PYME: : Acelerar la asimilación de las nanotecnologías, materiales avanzados o las tecnologías de fabricación y procesamiento avanzados de las PYME	24 septiembre
Horizon 2020	Instrumento PYME: Validación clínica de los biomarcadores y / o productos sanitarios para diagnóstico	24 septiembre
Horizon 2020	Instrumento PYME: Producción de alimentos ecoinnovadores que utilicen eficazmente los recursos y el procesamiento	24 septiembre
Horizon 2020	Instrumento PYME: Apoyo a las PYME esfuerzos para el desarrollo, implementación y de aplicación comercial de soluciones innovadoras para el crecimiento azul	24 septiembre
Horizon 2020	Instrumento PYME: Estimular el potencial de innovación de las PYME de un sistema energético bajo en carbono	24 septiembre
Horizon 2020	Instrumento PYME: Small Business Innovation Research para el Transporte	24 septiembre
Horizon 2020	Instrumento PYME: Impulsar el potencial de las pequeñas empresas para la innovación ecológica y un suministro sostenible de materias primas	24 septiembre
Horizon 2020	Instrumento PYME: Protección de las infraestructuras críticas urbanas	24 septiembre
Horizon 2020	Instrumento PYME: Impulsar procesos industriales basados en la biotecnología de la competitividad y la sostenibilidad de conducción	24 septiembre
EaSI	Desplazamiento de trabajadores: mejorar la cooperación administrativa y el acceso a la información	26 septiembre
BEI	Becas EIBURS en el marco del Programa de Conocimiento del EIB	30 septiembre



La Cámara de Comercio de Badajoz apuesta por la cooperación empresarial como elemento clave para mejorar la posición competitiva y la capacidad de internacionalización de las empresas extremeñas.

Consciente del gran número de oportunidades que Europa brinda al conjunto de la comunidad empresarial, la Cámara de Comercio de Badajoz pone al servicio de las pequeñas y medianas empresas de la región su Bolsa de Cooperación Empresarial facilitándoles el acceso a la financiación y a los fondos europeos a través de la cooperación con otras empresas y agentes de la UE.

Si quieres que te ayudemos a participar en proyectos europeos y a conocer socios internacionales, entra a formar parte de nuestra Base de Datos y tendrás acceso a una red de trabajo presente en más de 15 países de la UE.

Algunas oportunidades de nuestra BOLSA DE COOPERACIÓN EMPRESARIAL:

Proyecto Ciencias para los jóvenes

Programa: HORIZON 2020 > Hacer más atractiva las profesiones y la ciencia de la educación para los jóvenes.

Plazo Final: 02/10/2014

Objetivo: crear una plataforma en la que se aporten diferentes modelos de enfoque para hacer más atractivas las carreras científicas entre los jóvenes (desde la perspectiva de salida laboral).

¿Te interesa? [Contáctanos](#).

Proyecto Reciclaje y Ciencia

Programa: HORIZON 2020 > Hacer más atractiva las profesiones y la ciencia de la educación para los jóvenes.

Plazo Final: 02/10/2014

Objetivo: mejorar el atractivo de las carreras científicas entre los jóvenes. Para ello, el proyecto diseñará y organizará seminarios interactivos en diferentes museos de ciencias. Durante los seminarios, los jóvenes podrán crear aparatos utilizando materiales reciclados.

¿Te interesa? [Contáctanos](#).

Proyecto YEAP (Youth Entrepreneurship Assistance Portal)

Programa: HORIZON 2020 > La generación joven en una Europa innovadora, inclusiva y sostenible.

Plazo Final: 07/01/2015

Objetivo: crear un portal para jóvenes emprendedores, donde los usuarios serán capaces de encontrar toda la información necesaria para empezar un negocio. Dando soporte a la plataforma, habrá expertos procedentes de distintas profesiones que asistirán a los jóvenes emprendedores en el proceso de convertir su idea de negocio en un proyecto viable y real.

¿Te interesa? [Contáctanos](#).

Boletín EUROANTENA, elaborado por la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Servicios de Badajoz.

Avenida Europa, 4

Badajoz, Extremadura

Tel. 924 23 46 00

Fax 924 24 38 53

www.camarabadajoz.es

Si desea suscribirse al boletín, puede solicitarlo a través del siguiente correo electrónico:

euprojects@camarabadajoz.org

